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APPARTEMENTS
:i.'lli { ; ;i'.. bkt
Pieces 3 Pieces
Superficie 67 m2
Référence 86743430
Prix 582 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans le quartier ultra privilégié et calme de Bieckert ( Bas Cimiez surplombant le
vieux Nice et le quartier Wilson) tout en étant a deux pas des magasins et
transports; nous avons le plaisir de vous présenter ce trés Beau 3 pieces traversant
et sans vis a vis, avec de grandes baies donnant sur le Balcon et la terrasse. Grand
espace de séjour avec sa cuisine américaine tout équipée. 2 chambres et salle de
bains. Climatisation. La vue dégagée et privilégiée sur la ville ainsi que sur la mer
donne a cet appartement un atout certain. Le balcon/terrasse entourant

I'appartement permet de profiter ...

In the ultra-privileged and quiet neighborhood of Bieckert (Bas Cimiez overlooking
Old Nice and the Wilson neighborhood), yet just a stone's throw from shops and
transportation, we are pleased to present this beautiful 3-room apartment with
large windows overlooking the balcony and terrace.Large living area with fully
equipped open kitchen. 2 bedrooms and bathroom. Air condinionned.The
unobstructed and privileged view of the city and the sea gives this apartment a
definite advantage. The balcony/terrace surrounding the apartment allows you to

enjoy the sun and the magnificent view, but also ...

PALAIS

PALAIS IMMOBILIER - PORT MONT BORON | A0

TR | D ivier
Hrench Riviera

7 Boulevard Franck Pilatte - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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